

Es posible que haya tenido disfunción eréctil debido a los medicamentos que está tomando para sus otros problemas de salud. Aunque estos medicamentos están destinados a tratar ciertos tipos de enfermedades, la verdad es que estos medicamentos a veces pueden tener efectos negativos en su salud reproductiva, aunque estos medicamentos están destinados a ayudarlo. Las personas también pueden cambiar sus niveles de testosterona y el flujo sanguíneo; también puede dañar sus nervios y, por supuesto, hacerlo más propenso a tener disfunción eréctil. Manténgase alejado de todos los medicamentos que pueden causar disfunción eréctil si tiene disfunción eréctil, ya que pueden empeorarla. Si lo hace, no sólo le salvará la vida, sino que también le



permitirá disfrutar de su vida sexual a largo plazo. Los medicamentos antihipertensivos, que se usan para tratar la hipertensión leve, encabezan la lista de medicamentos que pueden hacer que los hombres tengan problemas para tener relaciones sexuales. Un medicamento antihipertensivo puede causar disfunción eréctil, según un estudio. Mucha gente piensa que tomar medicamentos antihipertensivos hace que las personas sean menos activas sexualmente. Esto es cierto para hombres y mujeres, pero no solo para hombres. El nivel más bajo de hormonas masculinas, testosterona, es una mala señal, y es probable que tenga un gran impacto en alguien y provoque que tenga disfunción eréctil, que puede ser muy dolorosa. Los medicamentos que causan disfunción



eréctil no son las únicas cosas que pueden causar esto. Los medicamentos diuréticos también se usan para bajar la presión arterial. Los diuréticos pueden disminuir mucho el flujo de sangre a través del cuerpo, lo que puede causar problemas con la función eréctil.

El prozac y los medicamentos antiepilépticos son dos medicamentos más que pueden causar que los hombres tengan problemas para lograr una erección. Otro efecto secundario desagradable de estos medicamentos es que dificultan las relaciones sexuales. Debido a que estas drogas impiden que el cerebro y sus neurotransmisores hagan su trabajo, se dice que tienen un efecto sobre el aspecto sexual de los pacientes. Esto también es cierto para cualquier tipo de medicamento



que se use para tratar cualquier tipo de enfermedad neurológica.

Además, otros medicamentos que pueden causar disfunción eréctil incluyen medicamentos que a menudo se usan de manera indebida, como las anfetaminas y los barbitúricos. Estas drogas también pueden ser muy poderosas y pueden tener opiáceos o cocaína. Esto no solo dañará el sistema nervioso central de la persona, sino que también dañará los vasos sanguíneos que son muy importantes para el flujo de sangre, incluso en las venas más pequeñas de su cuerpo. Esto puede causar disfunción eréctil permanente. No tienen suficiente lubricación vaginal, lo cual es importante para una actividad sexual fácil y sin dolor. Las mujeres que toman cualquiera de estos medicamentos tienen menos lubricación



vaginal. Estos medicamentos tienen el mismo efecto en los hombres que en las mujeres.

"Dilantin, Mysoline, Luminal y Tegretol" son algunos de los medicamentos anticonvulsivos que pueden causar disfunción eréctil. Estos medicamentos, al igual que los demás, pueden cambiar el nivel de testosterona en el cuerpo. También puede hacer que los hombres estén menos interesados en tener relaciones sexuales, que es uno de los principales síntomas de la disfunción eréctil.